



Cáceres, 20 de febrero de 2025

A todas las hermandades y cofradías:

Como en años anteriores, nuestra agenda nos marca un día de encuentro fraterno al inicio de la Cuaresma, un día para estar juntos, reflexionar, dialogar y celebrar, que tendrá su momento culminante en la Eucaristía.

Os invito a participar en la **34 Asamblea Diocesana de Hermandades y Cofradías**, que tendrá lugar el próximo **15 de marzo en Arroyo de la Luz**. Cada encuentro nos anima y nos ayuda a ser mejores cofrades.

El tema de formación que hemos elegido este año es el de la atención y el acompañamiento espiritual en el seno de las hermandades, el papel del Director espiritual. Nos acompañará D. Marcelino Manzano Vilches, delegado diocesano de hermandades y cofradías de la Archidiócesis de Sevilla.

La Asamblea Diocesana de Hermandades, al inicio de la Cuaresma, recuerda que nos acercamos a la celebración más importante del año cristiano, la Pascua. Pero no puede ser una fecha del calendario; es un acontecimiento que tiene que marcarnos. Jesucristo crucificado y resucitado quiere abrirnos el camino hacia la vida plena y definitiva, hacia la *“esperanza que no defrauda”*.

Nos encontramos en el *Año Jubilar 2025 “Peregrinos de Esperanza”*. El Papa Francisco nos dice: *“Todos esperan. En el corazón de toda persona anida la esperanza como deseo y expectativa del bien, aun ignorando lo que traerá consigo el mañana. Sin embargo, la imprevisibilidad del futuro hace surgir sentimientos a menudo contrapuestos: de la confianza al temor, de la serenidad al desaliento, de la certeza a la duda. Encontramos con frecuencia personas desanimadas, que miran al futuro con escepticismo y pesimismo, como si nada pudiera ofrecerles felicidad”*.

Que el próximo encuentro sea un nuevo impulso para contagiar esperanza desde nuestra realidad cofrade allí donde estamos. Y que sepamos vivirla y contagiarla en todas nuestras cofradías y ambientes a lo largo del año. Estamos llamados a ser signos de esperanza en medio de nuestro mundo.

Tendremos un momento muy especial al acercarnos a la Virgen María en el Santuario de la Luz, donde celebraremos la Santa Misa. Os invito a todos a participar en la Asamblea Diocesana en este Año Santo, tiempo de conversión y de esperanza.

Gracias a todos por vuestro compromiso y fidelidad. Vivamos la Cuaresma en unión con María, la Madre de Jesús.



Francisco Javier Romero Rodríguez
Delegado Diocesano de Hermandades y Cofradías